

ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025**UMWANDLUNG DES EINRICHTUNGSRADWEGS AM INNEREN WIEDNER GÜRTEL IN EINEN ZWEI-RICHTUNGS-RADWEG****ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz und Bürger:innenbeteiligung, Mag.^a Ulli Sima, wird ersucht, die zuständige Magistratsabteilung 46 anzuweisen, den bestehenden Einrichtungsradweg am Inneren Wiedner Gürtel zwischen Prinz-Eugen-Straße und Argentinierstraße in einen Zwei-Richtungs-Radweg umzuwandeln.

BEGRÜNDUNG:

Der Radweg ist ausreichend breit, um eine Führung in beide Richtungen zu ermöglichen. Derzeit sind manche Ziele am Inneren Wiedner Gürtel von der Argentinierstraße aus nur schwer erreichbar, da Radfahrende gezwungen sind, zunächst auf den Radweg am Äußeren Wiedner Gürtel zu wechseln. Eine direkte Zweirichtungsführung würde die Erreichbarkeit verbessern und unnötige Umwege vermeiden.

Pascal Riepl
Bezirksvorsteherin Stellvertreter